
1 

 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年６月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

２防災 

 

 

３産業 

 

 

 

４福祉 

 

⑴ 新型コロナウイル

ス対策について 

 

 

⑴ 防災対策について 

 

 

⑴ 市の特産品につい

て 

⑵ 農業について 

 

⑴ 介護について 

・教育の進め方について伺う。 

・外出自粛に伴う心の相談について伺う。 

・避難所の対応について伺う。 

 

・公共施設の耐震について伺う。 

・公共施設の停電対策について伺う。 

 

・特産品の開発について伺う。 

・特産品の発信について伺う。 

・ジャンボタニシ対策について伺う。 

 

・介護人材の確保について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年６月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  新政会 宮 内 康 幸 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

２災害対応 

 

 

 

３地域経済 

 

 

 

 

４移住 

 

⑴ コロナ禍による学

校教育への影響

について 

 

 

 

 

 

 

⑴ コロナ禍における

避難所運営につ

いて 

 

⑴ 緊急事態宣言解

除後の地域経済

活動の支援につい

て 

 

⑴ コロナ収束後の移

住定住施策につ

いて 

・休業期間が長引いた事で今後の授業や

行事にどういった影響が出てくるのか、

またどの様に対応していくのか伺う。 

・第２波で再び休校になった場合の対応

など検討はされているか、また中学３

年生には家庭で進められるオンライン

学習の環境整備など検討すべきと考え

るがいかがか。 

 

・台風シーズンが近づき避難所の運営指

針を改定するなど対策に乗り出した自

治体もあるが当市の対応を伺う。 

 

・適切な感染予防の定着を図りながらも

客足が戻るよう飲食店などへの必要な

取り組みや支援策について考えを伺う。 

 

 

・地方暮らしの可能性が広がる今後、改

めて移住／定住施策の充実を図りしっ

かりＰＲすべきと考えるがいかがか。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年６月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

２教育  

 

 

 

３健康  

⑴ 災害対応について 

 

 

 

⑴ 図書館の運営に

ついて 

 

 

⑴ ３歳児健診事業

の視力検査の改

善について 

・地域住民の生命を守る災害発生時等の

情報共有について伺う。 

・避難者の不安解消について伺う。 

 

・読書通帳の導入について伺う。 

・雑誌スポンサー制度の導入について伺

う。 

 

・低迷する異常発見率の課題について伺

う。 

・屈折検査機器の導入で早期発見・治療

について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年６月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１市民生活 

 

 

 

 

２産業振興 

 

 

 

 

 

３財政 

 

 

 

 

 

４健康 

 

 

 

⑴ 新型コロナウイル

ス対策における、

市民生活支援策

について 

 

⑴ 新型コロナウイル

ス対策における、

事業者、勤労者支

援策について 

 

 

⑴ 「新型コロナウイ

ルス感染症対応

地方創生臨時交

付金」等の歳入活

用について 

 

⑴ 新型コロナウイル

ス対策における市

内及び近隣医療

機関の状況と、今

・特別定額給付金等の支給状況を伺う。 

・現状から見る課題と、さらなる支援策

の検討について伺う。 

 

 

・国・県・市による、持続化給付金等の

支援給付の申請状況を伺う。 

・市として申請相談事業を行なうことに

ついて伺う。 

・さらなる支援策の検討について伺う。 

 

・市としての検討、計画について伺う。 

 

 

 

 

 

・発熱外来、ＰＣＲ検査、患者受入れの

実態と、県保健所との連携関係の実態

について伺う。 

・コロナ対策を踏まえて、今後の地域医
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５市民病院 

 

 

 

 

 

 

６教育 

 

 

 

 

 

７総務 

後の課題、展望に

ついて 

 

⑴ 匝瑳市民病院の

役割と課題、方針

について 

 

 

 

 

⑴ 新型コロナウイル

ス対策を考慮し

た、市教育委員会

の当面の方針計

画について 

 

⑴ 新型コロナウイル

ス対策を考慮し

た、市の行政運営

について 

療機関のあり方はどう変わっていくの

か、伺う。 

 

・新型コロナウイルス感染対策医療にお

ける市民病院の果たした役割を伺う。 

・病院施設の建替え、病院医療の充実に

向けて、新たに検討すべきことは何か。 

・コロナ対策を考慮した、新病院建設に

ついて、市長の考えを伺う。 

 

・幼稚園、小学校、中学校の授業、行事

のあり方は変わるのか。 

・生涯学習の施設利用、催事や行事のあ

り方は変わるのか。 

 

 

・検討課題は何か、検討状況を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年６月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 大 木 傳 一 郎 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務 

 

 

 

２企画、福祉、 

産業 

 

 

 

３環境 

 

 

 

 

 

４教育 

 

 

 

５医療、保健 

 

⑴ 政治姿勢につい

て 

 

 

⑴ 新型コロナ対策

からの教訓と第

２波に向けた対

策について 

 

⑴ 施行１周年迎え

た「再生土埋め

立て禁止条例」

の効果。現状と

対応について 

 

⑴ 学校給食の無償

化 

 

 

⑴ 市民病院の今後

の在り方につい

・安倍内閣支持率について 

・黒川検事長辞職問題 

・人権侵害を続ける中国に抗議を求める 

 

・特別定額給付金の支給状況 

・持続化給付金について 

・市独自支援対策について 

・感染の実態把握―ＰＣＲ、抗体検査など 

 

・施行後の経過と実態の報告を求める 

・施行前の違法埋め立ての対策は 

 

 

 

 

・議会決議、市長答弁に沿った実施決断に

ついて 

・コロナ関連から考える無償化 

 

・市民病院の果たしてきた役割と更なる重

要性について 
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６教育 

て 

 

 

⑴ 匝瑳市の貴重な

歴史文化の継承

について 

・市民が利用し易い、医療従事者が働きや

すい病院づくりのために 

 

・当面の緊急事業と中・長期計画について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年６月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１医療問題 

 

 

 

２環境衛生問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３産業振興問題 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

 

⑵ 匝瑳市ほか二町環

境衛生組合ごみ処

理施設について 

 

⑴ ふれあいパーク八

日市場について 

⑵ 家畜保健衛生所に

ついて 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・病院の経営形態について伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の総事業予算の内容、

事業に係る本市の財政負担と負担割合

について伺う。 

・リサイクル処理事業について伺う。 

・中継処理施設について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

 

 

 

・ふれあいパーク八日市場の運営につい

て伺う。 

・家畜保健衛生所の移転について伺う。 

 

 


